



## Venta de salmonera

# Australis: comienza formalización

Este miércoles 15 de enero a las 9:00 horas se llevará a efecto en el Centro de Justicia en Santiago la audiencia de formalización de la investigación en el caso de la venta fraudulenta de la empresa Australis Seafoods al conglomerado chino Joyvio por 921 millones de dólares, respecto de los imputados Isidoro Ernesto Quiroga Moreno, Martín Abraham Guiloff Salvador y Santiago Octavio Garretón Sánchez.

La Fiscalía de Alta Complejidad de la Región Metropolitana Oriente los imputa como autores, en grado de desarrollo consumado, de los delitos de estafa y de administración

desleal.

Quiroga Moreno era el principal accionista de la mencionada empresa salmonera, en tanto Guiloff y Garretón eran presidente del directorio y gerente de administración y finanzas respectivamente.

La investigación acumula más de 10 tomos: reúne 40 declaraciones judiciales, 14 informes en derecho, 9 informes técnicos, 3 informes económicos y 1 informe pericial.

Entre los expertos que sustentan los planteamientos de Joyvio se cuentan los académicos Carlos Peña y Sebastián Edwards y el excontralor Jorge Bermúdez.